

## 岡山県産ヒノキを使ったおもちゃ作り 大元幼稚園で「木育教室」を実施します

大元幼稚園の親子30組を対象に木材(県産ヒノキ)を使ったおもちゃ作り体験会を開催します。昨年度に引き続き2回目です。岡山後楽館高等学校(工業系列)の生徒がお手伝いします。

### 1 日時

令和5年10月22日(日)9時～11時

### 2 場所

岡山市立大元幼稚園(北区大元上町)

### 3 内容

この教室は、本校の生徒が自然素材の県産ヒノキの温かさ、触り心地、香り、物づくりの楽しさなどを親子で味わって欲しいと企画したものです。

当日は、同幼稚園の園児約30人、本校生徒15人が参加します。最初に木に関する説明(動画「ひのき太郎」の視聴を含む)を受けたあと、県産ヒノキ材を使って園児それぞれの自由な発想で自分の好きな「木のくるま」を作成します。木材のカットや釘打ち等は高校生がお手伝いします。園児には紙やすりで磨く、テープやボンドで固定する等の作業をしてもらいます。できあがった「木のくるま」で楽しく遊んだ後は、そのままおみやげに持ち帰ってもらいます。

参考【昨年度の木育教室(大元幼稚園)の様子】



全体説明



親子で制作中



完成した「木のおもちゃ」

### 4 その他

大元幼稚園は民間のこども園に移管されるため、今年度(令和5年度)で閉園します。

#### 【問い合わせ先】

岡山市立岡山後楽館高等学校(工業科) 木村・石田 直通 086-226-7100